



AGENCE
DE BIEN REMY
IMMOBILIER

9 Pièces

400 m²

Réf. 544V1561M

1 611 000 €

Chateaurenard
Maison à vendre (13160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à 15min de Saint Rémy de Provence, ce majestueux mas de maître bourgeois s'étend sur une généreuse superficie de 400 m². Il incarne l'élégance provençale avec des pièces aux plafonds à la provençale, atteignant une hauteur impressionnante de 3,70 mètres. Dès l'entrée, un premier salon accueille avec chaleur, mettant en valeur une cheminée majestueuse et des sols en terre cuite, entourés de murs en pierre d'une superficie remarquable de 67 m². La cuisine spacieuse, dotée d'une salle à manger aux sols en carreaux de ciment, offre un espace convivial pour les repas en famille. Un deuxième ...

Located 15 minutes from Saint Rémy de Provence, this majestic bourgeois farmhouse extends over a generous area of 400 m². It embodies Provençal elegance with rooms with Provençal ceilings, reaching an impressive height of 3.70 meters. Upon entry, a first living room welcomes you with warmth, highlighting a majestic fireplace and terracotta floors, surrounded by stone walls with a remarkable surface area of 67 m². The spacious kitchen, with a dining room with cement tile floors, offers a convivial space for family meals. A second small living room adds a touch of privacy, while a large ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

